

**PANDUAN
PENERIMAAN MAHASISWA BARU
JALUR SELEKSI MANDIRI PRESTASI ISTIMEWA
MELALUI PENCARIAN BAKAT (*TALENT SCOUTING*)
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
(PI-TS UPI)
TAHUN 2025**



**UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
DIREKTORAT PENDIDIKAN
2025**

LEMBAR PENGESAHAN

**PANDUAN
PENERIMAAN MAHASISWA BARU
JALUR SELEKSI MANDIRI PRESTASI ISTIMEWA
MELALUI PENCARIAN BAKAT (*TALENT SCOUTING*)
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
(PI-TS UPI)
TAHUN 2025**

Disahkan Oleh:

Wakil Rektor Bidang Pendidikan dan Kemahasiswaan UPI,

Prof. Dr. Didi Sukyadi, M.A.
NIP. 196706091994031003

KATA PENGANTAR

Seleksi calon mahasiswa baru berdasarkan Prestasi Istimewa Melalui Pencarian Bakat (*Talent Scouting*) (PI-TS) diperlukan Universitas Pendidikan Indonesia untuk meningkatkan perolehan prestasi akademik dan non-akademik mahasiswa UPI pada tingkat nasional maupun internasional. Selain itu merupakan bentuk penghargaan kepada siswa yang berprestasi dan menunjukkan keunggulan dengan mendapatkan pengakuan dari masyarakat.

Siswa yang dapat mendaftar pada seleksi PI-TS UPI adalah siswa yang memiliki prestasi karya seni atau teknologi monumental yang mendapatkan pengakuan masyarakat, memiliki prestasi bidang keagamaan (seperti hafidz Al-Qur'an minimal 15 Juz atau yang sepadan dengannya), atau siswa yang memperoleh medali dalam bidang akademik maupun non-akademik pada kompetisi tingkat kabupaten/kota, provinsi, nasional dan internasional seperti peraih medali Olimpiade, Kejuaran Bidang Keagamaan (seperti MTQ dan yang sepadan dengannya) dan pertandingan olahraga.

Panduan Seleksi calon mahasiswa PI-TS Universitas Pendidikan Indonesia Tahun 2025 ini bertujuan memberikan informasi kepada masyarakat tentang penyelenggaraan seleksi PI-TS di Universitas Pendidikan Indonesia Tahun 2025. Informasi yang terdapat dalam Panduan ini mencakup persyaratan, tata cara pendaftaran, tata cara pembayaran biaya seleksi, jadwal pelaksanaan seleksi, ujian keterampilan, dan wawancara. Informasi lengkap mengenai Seleksi PI 2024 dapat diperoleh dari laman <https://pmb.upi.edu>.

Semoga informasi ini bermanfaat bagi peserta yang akan mengikuti seleksi PI TS Universitas Pendidikan Indonesia Tahun 2025.

Bandung, Februari 2025
Wakil Rektor Bidang Pendidikan dan
Kemahasiswaan,

Prof. Dr. Didi Sukyadi, M.A.
NIP. 196706091994031003

PANDUAN
PENERIMAAN MAHASISWA BARU JALUR SELEKSI MANDIRI PRESTASI ISTIMEWA
MELALUI PENCARIAN BAKAT (*TALENT SCOUTING*)
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
(PI TS UPI) TAHUN 2025

A. RASIONAL

Penerimaan mahasiswa baru Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) melalui jalur Prestasi Istimewa Melalui Pencarian Bakat (*Talent Scouting*) (PI-TS UPI) bertujuan memberikan penghargaan kepada siswa yang memiliki prestasi istimewa yang ditunjukkan melalui karya seni atau teknologi monumental yang mendapat pengakuan masyarakat atau berupa prestasi akademik maupun non-akademik pada kompetisi di tingkat nasional maupun internasional. Melalui seleksi calon mahasiswa baru PI ini diharapkan dapat meningkatkan keunggulan dan prestasi mahasiswa UPI pada tingkat nasional maupun internasional.

Peningkatan daya saing perguruan tinggi di era globalisasi menuntut UPI untuk terus berinovasi dalam menarik mahasiswa baru yang berkualitas. Tidak hanya berdasarkan kriteria akademik umum, perguruan tinggi juga perlu mencari individu dengan potensi unggul di berbagai bidang, seperti olahraga, seni, teknologi, kewirausahaan, atau kepemimpinan. Salah satu pendekatan strategis untuk mencapai hal ini adalah melalui konsep *talent scouting*. Dalam konteks ini, *talent scouting* merupakan upaya proaktif perguruan tinggi untuk mengidentifikasi, merekrut, dan mengembangkan calon mahasiswa yang memiliki potensi luar biasa.

Program PI-TS UPI ini diharapkan mampu menjangkau siswa berbakat dari berbagai latar belakang sosial, ekonomi, dan geografis melalui pendekatan yang fleksibel, baik secara *online*, *offline*, maupun gabungan keduanya. Pada Program PI-TS ini, dalam upaya menciptakan pendidikan yang inklusif dan setara bagi semua individu, UPI juga membuka jalur khusus bagi calon mahasiswa dengan disabilitas. Pembukaan jalur inklusi bagi penyandang disabilitas memiliki beberapa alasan yang kuat, yakni:

1. Pemerataan Kesempatan Pendidikan.

Banyaknya calon mahasiswa dengan disabilitas yang memiliki potensi akademik dan non-akademik yang luar biasa, namun terhambat oleh keterbatasan akses dan fasilitas. Dengan membuka jalur inklusi, perguruan tinggi dapat memastikan bahwa

mereka mendapatkan kesempatan yang sama untuk mengembangkan diri dan mencapai prestasi.

2. Mewujudkan Kampus Ramah Disabilitas.

UPI memiliki tanggung jawab untuk menyediakan lingkungan belajar yang aksesibel bagi semua mahasiswa. Melalui program ini, kampus dapat mengembangkan fasilitas yang ramah bagi penyandang disabilitas, seperti aksesibilitas bangunan, teknologi pendukung, serta metode pembelajaran yang lebih adaptif.

3. Meningkatkan Keberagaman dan Perspektif dalam Pembelajaran.

Kehadiran mahasiswa dengan latar belakang dan kebutuhan yang beragam dapat memperkaya diskusi akademik dan mendorong inklusivitas dalam dunia pendidikan. Mahasiswa non-disabilitas juga dapat belajar mengenai keberagaman dan pentingnya empati dalam kehidupan sosial dan profesional.

4. Kontribusi terhadap Pembangunan SDM Inklusif.

Dengan membuka jalur inklusi, perguruan tinggi turut serta dalam membangun sumber daya manusia yang lebih inklusif, yang nantinya dapat berkontribusi dalam berbagai bidang, baik di dunia kerja maupun dalam pengabdian kepada masyarakat.

Melalui *talent scouting* baik untuk siswa dengan prestasi istimewa atas maupun untuk siswa dengan disabilitas, perguruan tinggi tidak hanya menyeleksi mahasiswa berdasarkan prestasi akademik dan non-akademik tetapi juga membuka peluang bagi penyandang disabilitas untuk mengakses pendidikan tinggi secara lebih adil dan setara. Diharapkan langkah ini dapat menjadi inspirasi bagi institusi lain dalam mengembangkan sistem pendidikan yang lebih inklusif dan berkelanjutan.

B. TUJUAN

1. Mengidentifikasi Potensi Unggul Calon Mahasiswa.

UPI berharap dapat menemukan individu-individu berbakat yang memiliki potensi unggul di bidang akademik, olahraga, seni, teknologi, dan bidang lainnya untuk menjadi bagian dari komunitas perguruan tinggi.

2. Menarik Calon Mahasiswa Berkualitas Tinggi.

UPI berharap mendapatkan mahasiswa baru dengan bakat dan prestasi yang dapat memberikan kontribusi positif terhadap perkembangan institusi.

3. Mendukung Pengembangan Pendidikan yang Inklusif dan Berkeadilan.

UPI berharap dapat memberikan kesempatan kepada calon mahasiswa dari berbagai latar belakang sosial, ekonomi, dan geografis untuk mengakses pendidikan tinggi yang berkualitas melalui pengakuan atas potensi mereka.

4. Meningkatkan Reputasi UPI.

Melalui perekrutan mahasiswa berbakat, perguruan tinggi dapat memperkuat citra institusi sebagai lembaga pendidikan yang unggul dalam pengembangan bakat dan prestasi di tingkat nasional maupun internasional.

5. Menciptakan Komunitas Mahasiswa yang Beragam dan Inovatif.

UPI selalu berupaya membentuk lingkungan belajar yang dinamis dengan kehadiran mahasiswa dari berbagai latar belakang dan keahlian, sehingga mendorong kolaborasi dan inovasi di lingkungan kampus.

6. Membangun Jaringan Kemitraan dengan Sekolah dan Lembaga Eksternal.

UPI selalu berupaya mempererat hubungan dengan sekolah menengah, lembaga pendidikan, atau organisasi komunitas untuk mendukung keberhasilan proses rekrutmen mahasiswa baru berbasis bakat.

7. Meningkatkan Peluang Mahasiswa untuk Berprestasi.

UPI berharap dapat memberikan program pembinaan lanjutan bagi mahasiswa berbakat yang terjaring, sehingga mereka dapat mengembangkan potensi secara optimal selama masa studi.

8. Mendukung Strategi Pengembangan SDM Berkualitas di Era Revolusi Industri 4.0.

Melalui program ini, UPI berupaya mengidentifikasi calon mahasiswa yang memiliki potensi di bidang teknologi, kreativitas, dan inovasi untuk menjawab tantangan zaman dan kebutuhan pasar kerja di masa depan.

9. Mewujudkan sistem penerimaan mahasiswa baru yang inklusif bagi penyandang disabilitas.

C. SUMBER DATA CALON MAHASISWA PI-TS UPI

Melalui Program PI-TS, UPI akan mengundang para siswa-siswi sekolah menengah yang memiliki prestasi. Data data prestasi yang digunakan adalah data prestasi siswa-siswi sekolah menengah yang dimiliki oleh Pusat Prestasi Nasional (Puspresnas). Puspresnas merupakan sebuah unit organisasi Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) di bidang pengembangan prestasi nasional. Puspresnas mengemban tugas untuk mencari, mewadahi/mengumpulkan, mengatur, mendorong, dan mengembangkan bakat, minat, serta potensi generasi emas Indonesia untuk mencapai

puncak prestasi tertinggi dalam berinovasi dan berkreaitivitas di bidang Sains, Teknologi, Seni/Bahasa/Literasi, Olahraga, Vokasi dan Kewirausahaan, melalui kompetisi, lomba, festival dan apresiasi. Puspresnas juga menjadi pelopor pengembangan asas gotong royong/kolaborasi yang akan diimplementasikan dalam strategi kemitraan dengan para pemangku kepentingan (Pemerintah, Entitas Bisnis, Komunitas, Akademisi, dan Media) guna mencapai misi Manajemen Talenta Nasional.

Puspresnas memiliki program Kurasi Talenta yang merupakan proses mengidentifikasi, menilai, dan memberikan pengakuan resmi kepada suatu ajang talenta dan/atau prestasi talenta peserta didik. Proses Kurasi dilakukan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) melalui Pusat Prestasi Nasional. Hasil kurasi akan masuk ke dalam Sistem informasi Manajemen Talenta (SIMT) Puspresnas sebagai *database* manajemen talenta. Adapun tujuan dari kurasi talenta adalah

1. Memberikan pengakuan resmi pemerintah kepada ajang talenta dan peserta didik berprestasi
2. Memastikan ajang talenta memiliki kualitas sesuai standar
3. Menghasilkan prestasi talenta peserta didik yang terbaik
4. Mendukung manajemen talenta nasional
5. Memfasilitasi karier belajar siswa

Dengan menggunakan data siswa-siswi berprestasi dari Puspresnas, diharapkan penerimaan calon mahasiswa pada Program PI-TS UPI, dapat dilakukan berdasarkan pada prestasi yang diakui oleh pemerintah. Kualifikasi siswa yang diundang mengikuti program Program PI-TS UPI adalah siswa-siswi yang memiliki prestasi pada tingkat internasional dan nasional.

D. PERSYARATAN

a. Persyaratan Umum

1. Siswa memiliki karya seni, desain dan/atau teknologi monumental yang mendapatkan pengakuan masyarakat dibuktikan dengan surat keterangan dan/atau sertifikat dari lembaga yang berwenang (seperti Kepala Sekolah) dan/atau informasi dari media (dibuktikan dengan *link web* yang relevan); dan/atau berdasarkan pada data pusat prestasi nasional (puspresnas) atau;

2. Siswa berprestasi dalam bidang keagamaan, seperti *hafidz* Al-Qur'an minimal 15 Juz dibuktikan dengan Sertifikat/Surat Keterangan dan uji kinerja khusus atau yang sepadan dengan prestasi tersebut; atau
 3. Siswa memiliki prestasi juara berupa medali (emas, perak atau perunggu) atau ranking (1, 2 atau 3) lima tahun terakhir pada olimpiade/kejuaraan akademik, kejuaraan olahraga, seni, desain, dan/atau keagamaan [seperti Musabaqoh Tilawatil Quran (MTQ) atau yang sepadan dengannya] tingkat provinsi/nasional/internasional dibuktikan dengan surat keterangan dan/atau sertifikat dari lembaga yang berwenang dan uji validasi khusus.
 4. Lulusan SMA/MA/SMK/Paket C tahun 2025, 2024, 2023 dan 2022.
 5. Mempunyai kesehatan fisik dan mental yang tidak mengganggu kelancaran belajar di program studi pilihannya.
- b. Persyaratan Khusus Program Studi
- Pada beberapa program studi, peserta harus memenuhi persyaratan khusus sebagai berikut:
1. Pendaftar yang memilih program studi Pendidikan IPA (*International Program on Science Education/IPSE*) mampu berbahasa Inggris secara aktif (perkuliahan diselenggarakan dalam Bahasa Inggris).
 2. Pendaftar yang memilih program studi Ilmu Pendidikan Agama Islam mampu membaca Alqur'an.

E. PROGRAM STUDI YANG DITAWARKAN

Tabel 1: Program Studi yang ditawarkan di Kampus UPI Bumi Siliwangi (Jalan Dr Setiabudhi No 229 Bandung 40154)

Fakultas	Kode	Program Studi	Jenjang
FIP	A0151	Administrasi Pendidikan	S1
	A0251	Bimbingan dan Konseling	S1
	A0351	Pendidikan Masyarakat	S1
	A0451	Pendidikan Khusus	S1
	A0551	Teknologi Pendidikan	S1
	A0851	Perpustakaan dan Sains Informasi	S1
	A0651	Pendidikan Guru Sekolah Dasar	S1
	A0751	Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini	S1
	A5051	Psikologi	S1

Fakultas	Kode	Program Studi	Jenjang
FPIPS	B0151	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	S1
	B0251	Pendidikan Sejarah	S1
	B0351	Pendidikan Geografi	S1
	B0851	Ilmu Pendidikan Agama Islam	S1
	B5251	Manajemen <i>Resort</i> dan <i>Leisure</i>	S1
	B5351	Manajemen Pemasaran Pariwisata	S1
	B5451	Manajemen Industri Katering	S1
	B5541	Survei Pemetaan dan Informasi Geografis	D4
	B0951	Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial	S1
	B1051	Pendidikan Sosiologi	S1
	B5651	Ilmu Komunikasi	S1
	B5551	Sains Informasi Geografi	S1
	B1151	Pendidikan Pariwisata	S1
	B5751	Ilmu Hukum	S1
FPBS	C0151	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia	S1
	C0251	Pendidikan Bahasa Sunda	S1
	C0351	Pendidikan Bahasa Inggris	S1
	C0451	Pendidikan Bahasa Arab	S1
	C0551	Pendidikan Bahasa Jepang	S1
	C0651	Pendidikan Bahasa Jerman	S1
	C0751	Pendidikan Bahasa Perancis	S1
	C5051	Bahasa dan Sastra Inggris	S1
	C5151	Bahasa dan Sastra Indonesia	S1
	C1151	Pendidikan Bahasa Korea	S1
FPMIPA	D0151	Pendidikan Matematika	S1
	D0251	Pendidikan Fisika	S1
	D0351	Pendidikan Biologi	S1
	D0451	Pendidikan Kimia	S1
	D0551	Pendidikan Ilmu Komputer	S1
	D5051	Matematika	S1
	D5151	Fisika	S1
	D5251	Biologi	S1
	D5351	Kimia	S1
	D5451	Ilmu Komputer	S1
	D4051	Pendidikan Ilmu Pengetahuan Alam (<i>International Program on Science Education</i>)	S1
FPTI	E0151	Pendidikan Teknik Arsitektur	S1
	E0251	Pendidikan Teknik Bangunan	S1
	E0451	Pendidikan Teknik Elektro	S1
	E0551	Pendidikan Teknik Mesin	S1
	E0651	Pendidikan Kesejahteraan Keluarga	S1
	E0751	Pendidikan Tata Boga	S1
	E0851	Pendidikan Tata Busana	S1
	E5051	Teknik Elektro	S1
	E5451	Teknik Sipil	S1
	E0951	Pendidikan Teknologi Agroindustri	S1

Fakultas	Kode	Program Studi	Jenjang
	E5151	Arsitektur	S1
	E1051	Pendidikan Teknik Otomotif	S1
	E5551	Teknik Logistik	S1
	E1151	Pendidikan Teknik Otomasi Industri dan Robotika	S1
	E5651	Teknologi Pangan	S1
	E5751	Teknik Energi Terbarukan	S1
	E5851	Teknik Kimia	S1
FPOK	F0151	Pendidikan Kepelatihan Olahraga	S1
	F0251	Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi	S1
	F0851	Pendidikan Guru Sekolah Dasar Pendidikan Jasmani	S1
	F5051	Ilmu Keolahragaan	S1
	F5151	Keperawatan	S1
	F5251	Kepelatihan Fisik Olahraga	S1
	F5351	Gizi	S1
FPEB	L0151	Pendidikan Akuntansi	S1
	L0251	Pendidikan Bisnis	S1
	L0351	Pendidikan Manajemen Perkantoran	S1
	L0451	Pendidikan Ekonomi	S1
	L5051	Manajemen	S1
	L5151	Akuntansi	S1
	L5251	Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam	S1
FPSD	M0151	Pendidikan Seni Rupa	S1
	M0251	Pendidikan Seni Tari	S1
	M0351	Pendidikan Seni Musik	S1
	M5051	Desain Komunikasi Visual	S1
	M5151	Film dan Televisi	S1
	M5251	Musik	S1

F. PROGRAM STUDI YANG DITAWARKAN DI KAMPUS UPI DI DAERAH

Tabel 2: Program Studi yang ditawarkan di Kampus UPI di Daerah

Kampus Daerah	Kode	Nama Prodi	Jenjang
Cibiru (Jl. Raya Cibiru KM 15 Bandung 40393)	G0651	Pendidikan Guru Sekolah Dasar	S1
	G0751	Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini	S1
	G0951	Pendidikan Multimedia	S1
	G5051	Rekayasa Perangkat Lunak	S1
	G5151	Teknik Komputer	S1
Sumedang (Jl. Mayor Abdul Rahman No. 211, Kotakaler, Sumedang 45621)	H0651	Pendidikan Guru Sekolah Dasar	S1
	H0851	Pendidikan Guru Sekolah Dasar Pendidikan Jasmani	S1
	H5151	Keperawatan	S1
	H5251	Industri Pariwisata	S1
Purwakarta (Jalan Veteran No.8, Nagri Kaler, Kec. Purwakarta, Kabupaten Purwakarta 41115)	I0651	Pendidikan Guru Sekolah Dasar	S1
	I0751	Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini	S1
	I0951	Pendidikan Sistem dan Teknologi Informasi	S1
	I5051	Sistem Telekomunikasi	S1

Tasikmalaya (Jl. Dadaha No 18, Cihideung, Tasikmalaya 46124)	J0651	Pendidikan Guru Sekolah Dasar	S1
	J0751	Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini	S1
	J5051	Kewirausahaan	S1
	J5151	Bisnis Digital	S1
	J5251	Desain Produk Industri	S1
Serang (Jl. Ciracas No.38, Serang, Kec. Serang, Kota Serang, Banten 42116)	K0651	Pendidikan Guru Sekolah Dasar	S1
	K0751	Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini	S1
	K0951	Pendidikan Kelautan dan Perikanan	S1
	K5051	Sistem Informasi Kelautan	S1
	K5151	Logistik Kelautan	S1

G. PEMILIHAN PROGRAM STUDI

Program Studi yang dipilih adalah Program Studi yang relevan dengan prestasi yang dimiliki dan diakuinya, dengan demikian relevansi antara prestasi yang dimiliki dan program studi yang dipilih merupakan indikator utama dalam penilaian pada jalur masuk PI-TS.

H. BIAYA PENDIDIKAN

Biaya pendidikan akan diberikan oleh UPI dalam bentuk beasiswa studi (pembayaran UKT penuh) pada semester pertama dan kedua. Pemberian beasiswa pada semester berikutnya akan bergantung pada keberlanjutan prestasinya sesuai dengan ketentuan.

I. PENDAFTARAN

a. Ketentuan Pendaftaran

1. Pendaftar PI-TS hanya dapat memilih 1 (satu) Program Studi.
2. Pendaftaran dilakukan secara daring (*online*) pada laman <https://pmb.upi.edu>.
3. Setiap pendaftar hanya diberikan satu kali kesempatan untuk melakukan pendaftaran secara daring (*online*).
4. Jika peserta ingin mengubah pilihan program studi setelah proses pendaftaran selesai dilakukan, maka pendaftar harus melakukan proses dari awal.

b. Mekanisme Pendaftaran

Setelah peserta masuk pada laman <https://e-form.upi.edu/pmb/>, proses pendaftaran selanjutnya dilakukan berdasarkan tahap berikut:

1. Login dengan Akun
Silahkan *log-in* dengan akun Anda. Jika belum memiliki akun, Anda dapat mendaftar terlebih dahulu. Anda juga dapat *log-in* atau daftar menggunakan akun Google.
2. Pilih Jalur Seleksi
Memilih jalur seleksi pendaftaran yang tersedia dan sesuai keinginan Anda.
3. Ambil Nomor Bayar

Mengambil Nomor Bayar dengan mengisi Identitas Diri dan memilih Program Studi. Program Studi yang dapat dipilih oleh Peserta Jalur SM PI hanya satu pilihan.

4. Perbaharui (*Update*) Biodata. Lakukan pembaharuan (*update*) biodata. Pastikan semua data yang tersimpan adalah data yang sebenar-benarnya.
5. Cetak Kartu Peserta
Setelah biodata selesai dikonfirmasi, peserta bisa mencetak Kartu Peserta dan mencetak Biodata.
6. Peserta harus mencetak kartu peserta (secara fisik) untuk diperlihatkan kepada pengawas saat pelaksanaan ujian keterampilan dan/atau wawancara. Kartu Peserta akan digunakan untuk syarat mengikuti ujian dan mengetahui waktu-lokasi ujian. Informasi untuk pelaksanaan ujian keterampilan dan/atau wawancara akan diberikan pada akun pendaftaran masing-masing peserta.
7. Cek Informasi Ujian Peserta diharapkan dapat selalu mengakses laman <https://pmb.upi.edu> dan akun pendaftaran masing-masing untuk mendapatkan informasi terbaru terkait ujian. Peserta juga dapat melihat informasi hasil tes seleksi melalui laman <https://pmb.upi.edu> pada akun pendaftaran masing-masing.

c. Waktu Pendaftaran

a. Pendaftaran Seleksi	17 Maret -18 April 2025
b. Penilaian Dokumen Prestasi, Ujian Wawancara dan/atau Ujian Keterampilan	21 -26 April 2025
c. Penetapan Kelulusan	28 April 2025
d. Pengumuman Kelulusan	30 April 2025
e. Pemetaan Kemampuan Akademik dan prestasi	1-3 Juli 2025

d. Biaya Pendaftaran

Kepada calon peserta tidak dipungut biaya pendaftaran.

J. PENILAIAN SELEKSI PRESTASI ISTIMEWA UPI 2024

Penilaian Seleksi Program PI-TS UPI menggunakan nilai berdasarkan dokumen-dokumen pada prestasi yang dimiliki oleh calon mahasiswa, wawancara dan atau ujian keterampilan. Relevansi Program Studi Pilihan dengan Prestasi yang dimiliki dan diakuinya akan diberikan bobot sangat besar.

K. JADWAL PELAKSANAAN TES KEMAMPUAN AKADEMIK DAN MOTIVASI BERPRESTASI, UJIAN KETERAMPILAN, DAN WAWANCARA.

Pelaksanaan Tes Kemampuan Akademik dan Motivasi Berprestasi, Ujian Keterampilan, dan Wawancara dapat dilihat pada Tabel 3 berikut ini.

Tabel 3: Jadwal Tes Kemampuan Akademik dan Motivasi Berprestasi, Ujian Keterampilan, dan Wawancara.

NO	KEGIATAN	TANGGAL	METODE PELAKSANAAN
1	Penilaian Dokumen Prestasi	21 -26 April 2025	Penilaian ini dilaksanakan untuk menilai bobot prestasi yang dimiliki para calon mahasiswa Program PI-TS UPI, berdasarkan pada dokumen-dokumen yang diunggah pada sistem pendaftaran
2	Wawancara dan/atau Ujian Keterampilan	21 -26 April 2025	Ujian Keterampilan dan/atau Wawancara akan dilakukan secara luring di Lokasi Program Studi/Fakultas/Kampus UPI di daerah-nya masing-masing. Ujian Keterampilan Tahfidz (atau yang sepadan) akan dilakukan di Gedung Direktorat Pendidikan UPI. Teknis Pelaksanaan Ujian dapat dilihat pada Kartu Peserta Pendaftar Seleksi Mandiri Prestasi Istimewa <i>Talent Scouting</i> UPI (PI TS UPI)
3	Pemetaan Kemampuan Akademik dan Prestasi	1-3 Juli 2025	Setelah dinyatakan lulus seleksi, kepada peserta akan dipetakan kemampuan akademik dan prestasinya. Kegiatan pemetaan ini akan dilakukan secara luring di Kampus UPI Bandung (Lab Komputer Bimbingan Konseling dan Ruang Lab Komputer FIP UPI). Teknis Pelaksanaannya dapat dilihat pada Kartu Peserta Pendaftar Seleksi Mandiri

NO	KEGIATAN	TANGGAL	METODE PELAKSANAAN
			Prestasi Istimewa <i>Talent Scouting</i> UPI (PI TS UPI)

Persyaratan yang harus diperhatikan saat Ujian Keterampilan dan/atau Wawancara

Kartu Peserta PI TS UPI Asli (Hasil Cetak)

L. I. PENGUMUMAN HASIL SELEKSI

Pengumuman Kelulusan akan disampaikan pada **30 April 2025** melalui akun peserta masing-masing.

M. J. REGISTRASI

Peserta Seleksi Mandiri Prestasi Istimewa *Talent Scouting* 2025 yang dinyatakan lulus diwajibkan untuk melakukan registrasi administrasi dan registrasi akademik sesuai ketentuan yang sudah diatur dan ditentukan dalam naskah Tahapan Registrasi yang dapat diunduh (*download*) bersamaan dalam pengumuman kelulusan.

N. LAMPIRAN

